

Dr. Manuel Ramiro:

Aprovecho para enviarle un cordial saludo... Quisiera hacer un comentario acerca de artículo publicado en el revista Medicina Interna de México, Vol 27, Num 2, Marzo-Abril del 2011 con el título Intervención coronaria percutánea vs revascularización miocárdica en enfermedad trivascular o enfermedad de tronco común de la coronaria izquierda. En el cual fui autor, porque fue mi tesis de postgrado que realice en la UMAE #71 Torreón; Coahuila. No sé si fue error el omitir mi nombre por parte de la revista o el que envió el artículo lo omitió. Tengo los originales. Me gustaría una aclaración; Gracias. Saludos.

Dr. Luis Humberto Calixto Almazán